

Die neue Karateabteilung

Seit August 2019 gibt es im SG „Grün-Weiß“ Schlepzig e.V. etwas Neues, nämlich eine neue Abteilung im Verein. Neben Fußball und Billard ist nun auch die Sportart Karate im Verein zu finden.



Begonnen mit einem Schnupperkurs für Anfänger ist nun eine Kindergruppe im Alter von 10 bis 14 Jahren fest im Verein etabliert. Zeit, eine Bilanz zu ziehen.

Im diesjährigen Training – natürlich in diesem Jahr 2020 unter den Coronabedingungen – haben wir einen Ausflug zum Sommertrainingslager eines befreundeten Karatevereins am Hölzernen See unternommen. Dort nahmen die frisch gebackenen Karateka am samstäglichen Training teil, gingen baden, spielten Fußball und schlossen neue Freundschaften.



Einen Wettkampf konnten wir in diesem Jahr noch nicht besuchen, einfach weil sämtliche Wettkämpfe coronabedingt gestrichen wurden.

Nach über einem Jahr Vorbereitung ist es jedoch gelungen, die erste Gürtelprüfung zum 9. Kyu (weiß-gelber Gürtel) durchzuführen, welche alle mit Bravour bestanden haben. Nach einem Aufwärm- und Dehnungsteil mussten alle Kinder Grundtechniken



im Stand und mit Schritt (Kihon), eine Kata (die Taikyoku-Shodan) und eine Partnerübung (Gohon-Kumite) zeigen.



Nicht unerwähnt soll bleiben, dass der Trainer und Abteilungsleiter Karate Stanley Schulze (Stilrichtungsreferent Shotokan im Karate Dachverband Land

Brandenburg e.V. und Dojoleiter in einem weiteren Verein im Land Brandenburg, der BSG Stahl Eisenhüttenstadt Abt. Karate e.V., sowie Trainer im SC Karate Bestensee e.V.) in diesem Jahr seine Prüfung zum 5. Dan Shotokan im Deutschen Karateverband e.V. (DKV) bestanden hat.



Im folgenden Bild ist Stanley mit seinem Prüfer, dem Bundesstilrichtungsreferenten Shotokan des DKV Roland Lowinger, 9. Dan, zu sehen.



Damit kann nach über einem Jahr erfolgreichen Arbeitens dieser neuen, noch im Wachsen befindlichen Abteilung des SG Grün-Weiß Schlepzig Zukunftspotential bescheinigt werden.

Mit Elan wird nach dem neuen Teillockdown, welcher mit einer erneuten Schließung der Turnhalle verbunden ist, das Training wieder aufgenommen werden, um auf den nächsten Gürtel, den 8. Kyu (gelb) hinzuarbeiten und eine neue Anfängergruppe zu integrieren, um die Reihen der Karatewilligen weiter zu füllen.